

MEDIENAUSSENDUNG

Barrierefrei Busfahren im Alltag: Info- Veranstaltung für Menschen mit Behinderung

Reges Interesse herrschte beim Infotag rund um barrierefreies Busfahren. Die Stadt Villach und das Busunternehmen Dr. Richard hatten in Kooperation mit dem Österreichischen Zivilinvalidenverband (ÖZIV) Menschen mit Behinderung eingeladen, sich vor Ort zu informieren.

Wie gelingt das Busfahren ohne Hürden? Diese Frage stand im Mittelpunkt einer Info-Veranstaltung am Dr.-Richard-Gelände in Seebach. Menschen mit eingeschränktem Geh- oder Sehvermögen konnten bei „Barrierefrei Busfahren im Alltag“ die Fahrzeuge ohne Zeitdruck und in einem gesicherten Rahmen kennenlernen und die jeweiligen Abläufe üben.

„Barrierefreiheit ist kein Sonderwunsch, sondern ein Grundrecht. Deshalb setzen wir uns konsequent dafür ein, dass der öffentliche Verkehr für alle Menschen ohne Hürden nutzbar ist“, sagt **Verkehrsreferent Stadtrat Sascha Jabali Adeb**. „Ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten, die diese wertvolle Aktion auch in diesem Jahr ermöglicht haben.“ Eine Fortsetzung wird es im kommenden Jahr im Herbst geben.

„Es ist uns ein wesentliches Anliegen, unser Verkehrsangebot für alle zugänglich zu machen. Jede:r sollte vom öffentlichen Verkehrsnetz profitieren können. Wir freuen uns, mit Maßnahmen wie dem Infotag in Villach gemeinsam mit der Stadt einen Beitrag für ein barrierearmes Miteinander zu leisten“, so **Siegfried Tanczos, Geschäftsführer Dr. Richard Kärnten**.